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В минувшие выходные Горловка встретила сибирского романтика – «Лукича» Вадима
Кузьмина, который в новом году выбросил из названия группы эпитет «черный» и
прибыл в Донбасс со светлой музыкой и хорошим настроением.              
  Дима - так называют музыканта друзья – отец семерых детей, работает столяром по
изготовлению сложных декораций в Воронежском драматическом театре, любит
советские комедии и настольный хоккей, избегает появления во Всемирной Паутине и
не тратит дни на погоню за деньгами. Вот такой он, Лукич, друг и брат Егора Летова и
Янки, деятель движения сибирского панка.   
  Дима считает, что формируемое им в 80-е музыкальное движение – страница не
только советской, а и мировой истории культуры. На этой странице он – малый абзац, а
может, и отдельная строка. «Игорь Летов создал в те годы такую музыку, аналогов
которой просто не существовало. Это не была калька зарубежных исполнителей, что
практиковал Гребенщиков. Сегодня же российский панк – унылое подобие того, что
было изначально. «Наив», «Тараканы», «Элизиум» - это дешевые образчики
полупопсовой музыки» , - рассказывает Кузьмин.  
           
      
  У «Лукича» более 20 альбомов, и работа над записью ведется непрерывно. Сам,
проживая в Воронеже, он пишет музыку в Новосибирске с проверенными партнерами,
так как плохо привыкает к новым людям, обложку к новому диску рисует подруга из
Ростова-на-Дону. Дима не гонится за популярностью: «Ни я, ни мои друзья никогда
ничего не делали, чтобы быть популярными. Я очень люблю Михаила Булгакова, так вот
он когда-то сказал - «пусть бездари суетятся». Слишком талантливые исполнители не
могут быть популярны. Из сегодняшних музыкантов я могу назвать всего пять, кто
соответствует моему направлению. И никого из них вы не знаете. Это: «Территория 22»,
Кобзарь, «Дядя Го», «Теплая трасса» и Настя Артемова. Все»
.
 
  Не мог не упомянуть на встрече с журналистами Вадим и своих безвременно ушедших
друзей – Янку и Егора Летова.   
           
      
  Концерты «Лукича» проходят в разных городах и странах, и Вадим вспоминает о них с
улыбкой. Теплый прием в Израиле, странную планировку ночного клуба в Донецке –
Кузьмин описывает свои «похождения» так красочно и эмоционально, что диву даешься,
почему он не нашел себя в разговорном жанре.   
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  В Донбассе «Лукич» в 3-й или 4-й раз. Диме нравятся украинская публика, а
донбассовцев он сравнивает с сибиряками. «Тут у вас земля такая, что просто нельзя
быть плохим человеком. У нас в Сибири считают, что в Донбассе живут хорошие люди, и
это так» , - говорит музыкант. В Горловку
Дима приехал по приглашению давнего друга - фронт-мена группы «Лихолесье»
Дмитрия Дуброва. В воскресенье они вместе выступили в РЦ «Паутина». И пусть
горловская публика не была многочисленной, концерт музыканты отработали на все
100%.   
  «Мне 46 лет, и я остаюсь неравнодушным и веселым человеком. По счастью, в мире
больше хороших людей, чем плохих, так давайте поддерживать друг друга, в какой бы
стране мы не находились, и тогда никакие политики не помешают нам жить счастливо» ,
- подчеркнул Вадим Кузьмин.
 
           
      
           
      
  Татьяна Косенко, «Горловский Медиа Портал»
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